

bueno definitivo, el defensa se desplazó a Barcelona.

Los dos jugadores llegaron a la Ciudad Condal a media tarde. También lo hizo Jorge Mendes, representante de ambos. Los tres lo aterrizaron en vuelos separados y se fueron a un hotel antes de desplazarse a la Ciudad Deportiva donde hicieron una sesión de fotos. El primer anuncio fue la cesión de Joao Félix. Lo comunicaban prácticamente de manera conjunta el Barcelona y LaLiga. "Estoy muy feliz de estar aquí. ¡Visca el Barça!" fueron sus primeras palabras a los medios propios del club.

RENOVACIÓN PREVIA

Antes de firmar por el Barcelona, el jugador renovó su contrato hasta 2029 con el Atlético. De esta manera, la amortización del fichaje bajaba considerablemente y al mismo tiempo crece el margen para lograr su traspaso si se revalora en el Barcelona, que evita pagar por el préstamo como pretendían los rojiblancos y se encargará del pago de toda la ficha del luso, aunque este se rebajó el sueldo. La cesión es por una temporada y no existe opción de compra por parte del club azulgrana.

Minutos más tarde llegó la oficialidad de Joao Cancelo. De esta manera, el club azulgrana refuerza su lateral derecho, el gran objetivo que se había planteado Xavi. La cesión es por una temporada y no habrá ninguna opción de compra. Por una parte para no encarecer el Fair Play Financiero y también para no atarse las manos en el mercado. En el club azulgrana quieren tener las libertades de elegir si Cancelo sigue o no.

El jugador, al igual que Joao Félix, también se redujo el sueldo para poder vestir la elástica azulgrana, algo que agradeció su nuevo club en el comunicado de su cesión: "El club expresa públicamente su agradecimiento al jugador por el esfuerzo económico que ha realizado y su deseo de vestir la camiseta azulgrana".

C. NAVARRO y M. C. TORRES

Abde y Eric García se sumaron, ayer a última hora de la noche, a las salidas de Ansu Fati y Lenglet. El extremo ha dejado la entidad catalana en dirección al Betis. Precisamente, el presidente del conjunto andaluz ha avalado personalmente la operación. En el caso de Eric García, el catalán ha puesto rumbo al Girona aunque en calidad de cedido.

El Barcelona y el Betis estuvieron todo el día negociando y, finalmente, alcanzaron un acuerdo para el traspaso de Abde al club verdiblanco. Las negociaciones han sido muy rápidas, se abrieron el jueves y ayer, último día de mercado, ya culminaron. El Betis pagaría el 50% de los derechos del futbolista por un valor de 7,5 millones de euros. El club azulgrana, de esta manera, se llevaría el 50% de una futura venta del jugador y tiene una opción de recompra. Además, el presidente del Betis, Ángel Haro García, ha avalado personalmente la operación.

La idea del Barcelona era que Abde se quedara esta temporada en el club azulgrana. El delantero había realizado una excelente campaña durante su cesión a Osasuna en el pasado ejercicio. Xavi Hernández contaba con él al ser un jugador veloz y hábil en el uno contra uno. Sin embargo, el extremo ha sido el que ha querido irse ya que estaba viendo que no tendría los minutos que deseaba.

Así se lo expresó al club, que entonces lo puso en el mercado. El Betis se interesó rápidamente por él. Ramón Planes, su director deportivo, siempre ha sido un enamorado de Abde al que trajo al Barcelona durante

Salidas de Eric y Abde

EL CATALÁN, AL GIRONA

El presidente del Betis ha avalado el fichaje del extremo



Eric García (22), con el balón.

CHEMA REY

su etapa como secretario técnico culé.

ERIC, CEDIDO

El defensa jugará a préstamo en el Girona la próxima temporada. El catalán cerró la operación en la recta final de mercado. Incluso, el defensa se ejerció por la tarde junto al resto de sus compañeros mientras se concretaba su futuro. El azulgrana quiere tener protagonismo y, por ello, ha puesto rumbo a Montilivi. Se trata de una cesión sin opción de compra.

El catalán se ha mantenido firme todo el verano en su idea de continuar a las órdenes de Xavi pero quiere tener más protagonismo, algo que el técnico no le puede garantizar. De ahí que haya cambiado de idea y haya decidido buscar una salida. El Girona, además, ha pujado muy fuerte desde un inicio por hacerse con sus servicios. Ahora mismo, la plantilla tiene a cuatro cen-

7,5

MILLONES ha pagado el Betis por el 50% de los derechos económicos de Abde

trales Araujo, Koundé, Christensen e Iñigo Martínez. Además, Marcos Alonso y Frenkie de Jong también pueden actuar en esa demarcación.

Si Eric García dejó el Barça, otro central vino a ocupar su lugar porque también en los últimos minutos de mercado, Iñigo Martínez fue inscrito. Fue el único que quedaba de los fichajes que había hecho el Barça con anterioridad. ●

Adiós a Lenglet y Ansu

EL CENTRAL PONE RUMBO AL ASTON VILLA Y EL ATACANTE, AL BRIGHTON • LOS DOS HAN SIDO CEDIDOS SIN OPCIÓN DE COMPRA

C. NAVARRO

La operación salida también fue protagonista en el Barcelona el último día de mercado. Ayer, a primera hora de la tarde, la entidad culé confirmó las cesiones, sin opción de compra, de Lenglet y de Ansu Fati. Los dos jugarán en la Premier.

El atacante, que ya viajó a Inglaterra el miércoles para cerrar el acuerdo y superar la revisión médica, ha puesto rumbo al Brighton. El adiós del canterano se gestó en apenas 48 horas propiciado por la falta de minutos de las primeras jornadas de LaLiga. El futbolista, que tenía varias propuestas sobre la mesa, se ha decantado por el Brighton debido



Ansu Fati (20).

PABLO GARCIA RFEF

a la insistencia de De Zerbi. Ansu Fati confía en tener más protagonismo ahora en la Premier y acumular minutos y experiencia.

Precisamente, en Inglaterra se encontrará también con Lenglet, aunque el francés defenderá la camiseta del Aston Villa. Con contrato hasta 2026, el zaguero ha tenido varias ofertas durante el verano y, finalmente, ha optado por regresar a la Premier League. Ya estuvo cedido el curso pasado en el Tottenham. Lenglet era consciente de que no entraba en los planes de Xavi y encadena, de esta forma, su segundo préstamo consecutivo. ●



ÀLEX, EL AÑO EN QUE CAMBIÓ EL FÚTBOL

Querido Àlex, el día 10 se cumplieron 41 años de tu llegada a nuestro mundo, a nuestra familia y como nos cambiaste la vida para mucho mejor. Ahí estabas tú con tus ojitos rasgados y tu discapacidad que ni mamá ni yo percibimos, eras un bebé precioso. Eran años difíciles. Y ahora me traslado al fútbol de aquel año. Nuestro Barça hijo, fichó a Maradona y a pesar de ello quedamos cuartos en Liga. Aquellos tiempos eran para los culés, décadas de travesías de desiertos como me temo será en los próximos años. Fíjate cómo ha cambiado el mundo que nuestra selección femenina ha ganado muy mercedamente su primer Mundial, una pasada, pero hechos insólitos y delezna-

bles han oscurecido el triunfo, una pena. En cambio en aquellos años difíciles, había un cierto hartazgo de fútbol hijo y solo en "Can Barça" con Maradona parecía que romperíamos la Liga. Y lo que sucedió hijo, fue que nos rompimos nosotros. Poco me acuerdo de aquellos años pues tú vida, tú salud y tu futuro era nuestra máxima preocupación. Han pasado muchos años desde que nos dejaste y después de pasar por un largo y duro luto, descubrimos que tu paso por nuestras vidas nos hizo más fuertes y descubrir que era importante y que no lo era. Este año con mi enfermedad, el Barça ha pasado de perfil y me temo que ya no será nunca lo que fue. Una pena. "Fill, allà a on estigués, no t'oblidem, la mamá, els teus germans Gaby i Paola i els petits, sempre parlen de tu. T'estimo Àlex".